

Mutual de Seguridad elige nuevo presidente del Directorio con foco en las personas, la prevención y la descentralización

NOMBRAMIENTO. Raimundo Rencoret liderará por los próximos tres años el Directorio de Mutual de Seguridad, acompañado por Mónica Pérez y Miguel Pérez como miembros titulares, en representación de las empresas adherentes, y por Dévora Ávila, Víctor Córdova y Jorge Peña, quienes fueron elegidos como directores laborales.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Con una mirada centrada en las personas, en potenciar a las regiones del país y la seguridad laboral del futuro, la Mutual de Seguridad CChC informó la conformación de su nuevo Directorio para el periodo 2025-2028, el cual será presidido por Raimundo Rencoret, empresario y dirigente gremial con una extensa trayectoria profesional en la Región de Coquimbo y una reconocida vocación social.

Su nombramiento se dio el viernes recién pasado, durante la primera sesión extraordinaria del Directorio del año 2025, marcando así el inicio de una nueva etapa para la Mutual de Seguridad.

Rencoret representa una visión innovadora, descentralizadora y humana, forjada durante más de dos décadas trabajando en diferentes regiones del país. Su estilo cercano y su compromiso con la equidad territorial han marcado su trabajo tanto en la Cámara Chilena de la Construcción como en Mutual de Seguridad, donde ha sido uno de los impulsores de su modernización institucional

2025-2028
 es el período en que Rencoret liderará el Directorio de Mutual de Seguridad.

y de establecer lineamientos estratégicos orientados a alcanzar una cultura preventiva moderna.

Su nombramiento responde a una nueva etapa que busca consolidar una Mutual más atenta a los desafíos y necesidades de salud y seguridad laboral de sus más de 130 mil entidades adheridas y con el propósito de seguir mejorando juntos a éstas la oferta y servicios de prevención y protección a los trabajadores protegidos de acuerdo con la realidad laboral en cada región del país.

UNA MIRADA DIVERSA, CON EXPERIENCIA Y COMPROMISO
 Junto a Rencoret, se integran al Directorio como titulares Mónica Pérez y Miguel Pérez.

Mónica es una reconocida arquitecta y referente en sostenibilidad, que ha destacado por su compromiso con el desarrollo de las personas y su rol activo en procesos de transformación organizacional. Miguel Pérez, ingeniero civil y empresario de la Región de Valparaíso, es un reconocido dirigente gremial con amplia trayectoria en el mundo empresarial y regional.

Ellos, junto a los directores laborales Dévora Ávila, Víctor Córdova y Jorge Peña, tendrán la misión de continuar posicionando a la Mutual de Seguridad como referente técnico y social en prevención de riesgos, con una estrategia que integra innovación, cercanía y foco en el bienestar de los trabajadores y trabajadoras de todo Chile.

En un escenario de transformación y frente a crecientes desafíos regulatorios, el equipo liderado por Rencoret tendrá un rol clave en la consolidación del plan estratégico de la Mutual, en la defensa del sistema de seguridad social y en la proyección del liderazgo institucional en ámbitos como salud mental, seguridad vial y gestión de riesgos emergentes.



EL EQUIPO LIDERADO POR RENCORET TENDRÁ UN ROL CLAVE EN LA CONSOLIDACIÓN DEL PLAN ESTRATÉGICO DE LA MUTUAL.



Departamento de Adquisiciones



LICITACION PÚBLICA NACIONAL

“Adquisición de Servicios de Seguridad Privada para dependencias de la Universidad Austral de Chile, Sede Puerto Montt”
Código LPN UACH-06/2025

Con fecha 09 de julio del año 2025, la Universidad Austral de Chile invita a licitantes elegibles a presentar ofertas para la “Adquisición de Servicios de Seguridad Privada para dependencias de la Universidad Austral de Chile, Sede Puerto Montt”, de conformidad con las Bases Administrativas Especiales y Documentos Complementarios (Anexos).

Los oferentes elegibles que estén interesados en participar podrán solicitar y obtener los documentos de licitación a través del correo electrónico adquisiciones@uach.cl hasta las 13.00 horas del día 15 de julio del año 2025.

Consultas y aclaraciones: Se recibirán al correo electrónico adquisiciones@uach.cl desde las 08.00 hasta las 13.00 horas del día 15 de julio del año 2025. Las respuestas se remitirán como compendio de aclaraciones a todos los oferentes el día 15 de julio del 2025 entre las 17.00 y 18.30 horas.

Entrega de propuestas: Las ofertas deberán entregarse vía correspondencia certificada o por mano directa a nombre de Universidad Austral de Chile en la Oficina de Partes y Archivos, primer piso Casa Central, calle Independencia N°631, ciudad de Valdivia, Región de los Ríos, con referencia a la sigla LPN UACH-06/2025, hasta las 11:00 horas del día 29 de julio del año 2025. La recepción posterior a la hora indicada será causal de rechazo de las propuestas.

Apertura de la Propuesta: Las propuestas serán abiertas mediante Acto de Apertura de ofertas a las 11:10 horas del día 29 de julio del año 2025, en dependencias de la Casa Central, Sala de Reuniones 3er piso, calle Independencia #631, ciudad de Valdivia, Región de los Ríos.



www.litoralpress.cl